

*Liebe Mitstreiter im Burger GraffitiProjekt,*

*am vergangenen Freitag haben die Kids in Burg einen kreativen, ideenreichen und emotionalen Tag verlebt, als sie feststellten, dass allein ihre künstlerischen Ideen zählen und zur Umsetzung kommen dürfen. Viktor und Oli von Fokuz Design (<http://fokuz-design.de/>) hoben das kreative Potential der Kids, skizzierten und arrangierten gemeinsam Gestaltungen für die verschmutzten Stromkästen in Burg (Spreewald). Im Jugendzentrum Burg kamen die Teenager aus den Klassenstufen 7-9 zusammen und wurden von den beiden Künstlern animiert ihre Ideen einzubringen. Anschließend erfolgte auf dem Gelände des Jugendzentrums die Einweisung in die Technik des Sprayens, bevor die Kids auf die drei Standorte verteilt wurden. Am Nachmittag entstanden dann ganz vielfältige Kunstwerke auf dem grauen Plastik der Stromkästen und dem Beton der Trafostation. Die Jugendlichen malten enthusiastisch an „ihren“ Motiven und fotografierten diese ganz stolz, so dass zu hoffen bleibt, dass sie lange erhalten bleiben. Allen Beteiligten gilt ein herzlicher Dank, insbesondere den Meistern der Spraydose Oli und Viktor, wie auch der Envia/Mitnetz für Unterstützung des Projektes.*

*Wir hoffen und freuen uns auf eine Wiederholung.*

*Eine Motive des Tages sind für 7 Tage unter dem beigefügten Link downloadbar:  
<https://we.tl/t-LYq1ltw88x>*

*Vielen Dank!*

*Freundliche Grüße*

*René Loichen  
Marketing / stellv. Leiter Tourismus*